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Abstract (en)
The tea bag (2) and labels (33) are inserted separately from each other an alternately into entrainment members (12,13) set side by side and
spaced out in a workstation (10) of the device. The bags and the preferably folded labels are stitched continuously to a thread (22) as the
entrainment members pass by a stitching device (21). The thread is then separated between a bag and a following label by shears (24) so that
the label which was stitched in front of the bag is connected to the bag. The bag and/or labels are aligned towards the stitching device by the
entrainment members.

Abstract (de)
Zum Befestigen eines Etiketts (3) an einem Aufgußbeutel (2) mittels eines Fadens (22) werden Aufgußbeutel (2) und Etiketten (3) getrennt
voneinander wechselweise in nebeneinander angeordneten Mitnehmern (12 bzw. 13) einer Arbeitsstation (10) eingeführt und fixiert. Nachfolgend
werden die Aufgußbeutel (2) und die Etiketten (3) mittels einer Nähvorrichtung (21) durchgehend mit einem Faden (22) vernäht und anschließend
wird der Faden (22) zwischen einem der Aufgußbeutel und einem Etikett mittels einer Trennvorrichtung (23) durchtrennt. Durch diese
Verfahrensweise ist es möglich, in kurzer Zeit einen Faden (22) sowohl an einem Aufgußbeutel (2) als auch an einem Etikett (3) anzubringen, ohne
daß dazu metallische Klammern erforderlich sind. Dennoch ist ein dichter Verschluß des Aufgußbeutels (3) sowie eine sichere Befestigung des
Fadens (22) an diesem und dem Etikett (3) gewährleistet. <IMAGE>
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